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ORDEM DE TRABALHOS: 
Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de 2022, pelas 18 horas, realizou-se na Escola Básica de 

São Gonçalo, sede de agrupamento de escolas com a mesma designação, uma reunião com todos os 

representantes eleitos e designados do Conselho Geral do Agrupamento supracitado, com exceção dos 

conselheiros: Elisabete Jerónimo, Vítor Coelho, António Figueiredo e Nuno Pinto, com a seguinte ordem de 

trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 1 – Análise / parecer sobre:------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1.1 – Estatística, referente ao ano letivo 2021/2022;--------------------------------------------------------------- 

1.2 - Relatório de Avaliação do Projeto Educativo 2018-2022; --------------------------------------------------- 

1.3 – Relatório de atividades – 3º período letivo do ano 2021/2022.------------------------------------------- 

Ponto 2 – Análise/aprovação da proposta do Regimento Eleitoral do Conselho Geral do Agrupamento de 

Escolas de São Gonçalo para o quadriénio 2022-2026;----------------------------------------------------------------------- 

Ponto 3 - Informações.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
DESENVOLVIMENTO: 

     Antes de se dar início à ordem de trabalhos prevista para esta reunião, foi aprovada por unanimidade a 

ata da reunião anterior.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deu-se início à ordem de trabalhos prevista. A presidente apresentou como estratégia de trabalho a análise 

pormenorizada do relatório de avaliação do Projeto Educativo e do Regimento Eleitoral. Referiu que o 

documento de estatística, tal como nos anos anteriores, tem-se revelado um documento de base 

fundamental a todos os outros documentos do Agrupamento, assim como foi fundamental para a elaboração 

do Projeto Educativo, não carecendo por parte dos conselheiros uma análise tão exaustiva. Uma vez que 

todos os conselheiros tiveram anteriormente acesso ao documento pudendo fazer a sua análise, que não 

houve questões a colocar e ainda que parte da estatística está incluída no documento referente à avaliação 

do Projeto Educativo, concordou-se em passar para o ponto seguinte da ordem de trabalhos. -------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

     No ponto um ponto dois, análise/avaliação do Projeto Educativo, referente ao quadriénio 2018-2022, o 

Conselho Geral começou por fazer uma análise exaustiva do documento. No que se refere ao Projeto 

Educativo a avaliação feita foi globalmente positiva, uma vez que a grande maioria das metas propostas 

foram atingidas. O documento revelou-se uma excelente ferramenta de trabalho, de fácil leitura e análise.  

     Foram propostas pequenas correções ao documento, a saber: página 20, onde se refere à não realização 

das provas finais de 21/22 deve considerar-se que as provas foram realizadas, mas não consideradas para 
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avaliação; página 31, meta B1, onde se escreve em “3” deve escrever-se “três”; ao longo do documento onde 

se lê “contatados” deve substituir-se por “contactados” e “actividade” por “atividades”; página 36, escrever 

“Conselhos”  com maiúscula e retirar onde está escrito “respectivos” substituir por “respetivos”. 

     Durante a análise do documento, quando este se referiu aos alunos abrangidos pela Educação Especial, o 

conselheiro Miguel Neto, lamentou que o Ministério da Educação não coloque mais assistentes operacionais 

para apoiar estes alunos. Referiu que o número de assistentes operacionais alocados a este serviço é sempre 

muito reduzido, pelo que tem sido o Município a suprir essas necessidades. Também nas pausas letivas tem 

sido o Município a assegurar o apoio a estes alunos. ------------------------------------------------ 

   O Conselho Geral, considera excelente o trabalho levado a cabo pela secção do Conselho Pedagógico 

responsável pela elaboração e avaliação do referido documento. -------------------------------------------------------- 

     No ponto um ponto três, a presidente referiu que uma vez que o atual diretor do Agrupamento, professor 

Fernando Leitão, só tomou posse a 6 de junho de 2022 pode ser dispensado da apresentação do relatório, 

até porque as atividades acabaram por ser avaliadas através de documentos já analisados. Todos os 

conselheiros concordaram com a proposta. -------------------------------------------------------------------------------- 

     No ponto dois, a presidente do Conselho Geral referiu que, dada a necessidade de dar início ao processo 

de eleição do novo Conselho Geral e que esta seria, provavelmente, a última reunião deste órgão de gestão 

estratégica, optou por trabalhar antecipadamente numa proposta de Regimento Eleitoral para haver uma 

base de trabalho para esta reunião, a ser analisada e feitas as alterações necessárias. Após a análise da 

proposta do Regimento Eleitoral do Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de São Gonçalo para o 

quadriénio 2022-2026, apresentada e enviada por e-mail pela presidente, foram feitas algumas alterações e 

o documento foi aprovado por unanimidade. Assim, este documento, será tornado público no dia seguinte a 

esta reunião.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

     No ponto três, a presidente deste conselho solicitou ao senhor diretor que informasse todos os presentes 

sobre a forma como decorreu o arranque do presente ano letivo e que fizesse o ponto da situação no que se 

refere à entrega do novo edifício da Escola Básica de Freiria.-------------------------------------- 

O senhor diretor informou que: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• As aulas na Escola Básica de Freiria iniciaram-se no dia 19 de setembro, adiando 1 dia letivo do 

previsto. Do ponto de vista estrutural a escola está pronta e em funcionamento. Faltam alguns 

pormenores, nomeadamente a rede de internet e de comunicação. A inauguração oficial da escola 
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será no dia 17 de outubro de 2022, pelas dezasseis horas, com a presença do senhor Ministro da 

Educação e da Presidente da Câmara de Torres Vedras. -------------------------------------------------------- 

• A preparação e o início do ano letivo decorreram com normalidade. --------------------------------------- 

• Faltam colocar os seguintes docentes: um docente do 1.º ciclo, até final do ano letivo; 15 horas de 

EMRC, até final do ano letivo e as seguintes substituições: 3 professores amamentação (5h cada); 

dois professores do 1.º ciclo; um professor de inglês de 1.º ciclo. -------------------------------------------- 

• Ao nível da gestão de assistentes operacionais tem sido um processo bastante complexo, mas a 

transferência de competências do Município nos Diretores vai revelar-se a médio/longo prazo muito 

benéfico. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

     Finalmente a presidente deste conselho, agradeceu e salientou a disponibilidade, a colaboração e o 

empenho dos membros que integram o Conselho Geral do Agrupamento e o trabalho colaborativo de todas 

as estruturas que o compõem. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que foi lida e 
aprovada por todos os presentes.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 
    O Secretário                                     A Presidente do Conselho Geral  
 
 ________________________               _________________________________ 
  (Rosário Subtil)                                       (Amélia Lourenço) 


